
a) Herr Willmann erkundigt sich, wie die zukünftige Planung unter Berücksichtigung von 
zwei im Jahr 2015 in Rente gehenden Mitarbeiter beim Betriebshof aussieht. 

 
Hierauf antwortet Frau Gottlieb, dass seitens des technischen Dezernats die zwei Stellen 
beibehalten werden sollen. Frau Gottlieb betont, dass ein Wegfall einer der beiden Stellen 
die Leistungsfähigkeit des Betriebshofs erheblich einschränkt. Sie weist allerdings darauf 
hin, dass verwaltungsintern die Wiederbesetzung jeder Stelle intensiv diskutiert wird. Sie 
informiert darüber, dass für diese Thematik der Haupt- und Finanzausschuss unter dem 
Aspekt der Einbringung des Stellenplans das richtige Beratungsgremium ist. Weitere 
Fragen zu diesem Thema können nur im nichtöffentlichen Teil beantwortet werden. 

 
Frau Schaub betont, dass für die Fraktion AL ein Wegfall einer Stelle unwirtschaftlich ist, 
da diese Aufgaben extern zu vergeben wären. 

 
b) Auf Hinweis von Herrn Nowara, dass die Firma Huckenbeck anmerkte, keine Aufträge 

von der Stadt Radevormwald zu erhalten, führt Herr Klein aus, dass die Stadt 
Radevormwald aufgrund des anzuwendenden Vergaberechts daran gehalten ist, nach 
einem Ausschreibungsverfahren den Zuschlag an das wirtschaftlichste Angebot zu 
erteilen. Insofern muss sich auch die Firma Huckenbeck dem Wettbewerb stellen. 

 
c) Auf Rückfrage von Frau Pizzato teilt Herr Nipken mit, dass die Stadt Radevormwald an 

der Umfrage zur Evaluation des Tarif- und Treuegesetzes beteiligt war. Die Zentrale 
Vergabestelle hat diese Aufgabe wahrgenommen. 

 
d) Herr Faubel führt aus, dass der Beschluss für die Maßnahme „Dachsanierung 

Feuerwehrgerätehaus Borbeck (BV/0306/2012)“ vom 28.02.2012 datiert, aber auf 
Hinweis der Zentralen Vergabestelle der Beschluss nicht älter als zwei Jahre sein darf. 
Insofern bittet er den Ausschuss erneut um Zustimmung zu dieser Maßnahme. 

 
Daraufhin entscheidet der Ausschussvorsitzende im Einverständnis mit den 
Ausschussmitgliedern den TOP „Mitteilungen und Fragen“ zu verlassen und einen neuen 
TOP im öffentlichen Teil einzufügen, damit der damalige Beschluss bestätigt werden 
kann. 

 
e) Der Vorsitzende Herr Müller lädt den als Zuschauer der Sitzung des Bauausschusses 

beiwohnenden Herrn Behler, Geschäftsführer der Stadtwerke Radevormwald GmbH, für 
die 4. Sitzung des Bauausschusses am 18.02.2014 um 17.00 Uhr ein, um dort die 
Investitionsmaßnahmen der Stadtwerke vorzustellen und ggf. mit den städtischen 
Investitionsmaßnahmen in Einklang zu bringen. 

 
f) Frau Grüterich bittet den Ausschussvorsitzenden Herrn Müller sowie die Verwaltung, von 

Sitzungen im Café des Wülfingmuseums zukünftig abzusehen, da aus Ihrer Sicht in der 
Regel die Beheizung der Räume nicht ausreichend ist. 

 
g) Herr Müller gibt den Mitgliedern des Bauausschusses die mit der Verwaltung 

vereinbarten Termine für das Jahr 2015 bekannt: 
 

 18.02.2015 



 13.04.2015 
 11.06.2015 
 24.09.2015 
 26.11.2015 

 
 
Ende des öffentlichen Teils: 18.30 Uhr 


